

## Compte rendu de l'AGA 2023 de l'ACIP

Vendredi 1<sup>st</sup> Décembre 2023 à 16h00 au PAC, Le Buisson



ITEM	THÈME DE L'ORDRE DU JOUR	DISCUSSION
1	Bienvenue et excuses	L'événement s'est déroulé au PAC du Buisson, en présence de 9 membres du comité et d'environ 40 membres. Shona Wisedale (trésorière) s'est excusée et la réunion a été ouverte par le président sortant Alec Robshaw à 16h00.
2	Signature du procès-verbal de l'AGA 2021	Le compte-rendu de l'AG 2022 de l'ACIP a été distribué à tous les membres avant la réunion. Il est approuvé à l'unanimité et dûment signé par le président sortant.
3	Rapport du Président	Alec souhaite la bienvenue aux personnes présentes et, comme le rapport du président a déjà été distribué à tous les membres, il demande que l'élection des membres du bureau soit le point suivant de l'ordre du jour.
4	Élection des membres du bureau	Aucune autre candidature n'ayant été reçue, la nouvelle équipe composée de Jonathan Brooks en tant que président, Lianne Lenz-Spijker en tant que vice-présidente, et Shona Wisedale et Evelyn Kaplan en tant que trésorière et secrétaire respectivement, a été proposée. Après un vote à main levée, tous ont été dûment élus, sans opposition.
5	Rapport sur les membres	Julie Healey, secrétaire aux adhésions, informe l'assemblée que le nombre de membres s'élève actuellement à 382, avec 20 nationalités différentes. Julie a confirmé qu'il n'y aurait pas d'augmentation des cotisations pour l'année à venir. Les renouvellements d'adhésion doivent être effectués à la fin de l'année, les avis devant être diffusés au cours de la semaine prochaine. Le paiement par virement bancaire est la méthode préférée. Julie a également demandé que toute modification des coordonnées des membres lui soit communiquée afin qu'elle puisse rationaliser les fichiers de données. Julie a conclu en remerciant tout le monde pour son soutien continu.

6	Rapport du trésorier	<p>Shona Wisedale, trésorière, n'étant pas en mesure d'assister à la réunion, Jonathan présente un résumé du rapport qu'elle a distribué précédemment. Alors que les revenus ont augmenté de 28%, les coûts ont également augmenté, et pour l'année, il n'y a qu'un petit bénéfice de 69 euros. Il souligne le fait que les coûts d'exploitation du Clubhouse se situent désormais entre 28 et 30 euros par membre, ce qui est bien supérieur à la cotisation annuelle de 25 euros. Cependant, étant donné que le solde bancaire est encore de 8400 euros, il n'a pas été jugé nécessaire à ce stade d'augmenter les frais d'adhésion. L'assemblée a posé quelques questions sur les raisons pour lesquelles nous ne devrions pas appliquer une augmentation maintenant. Jonathan estime que cette question devra être réexaminée dans les 12 à 18 mois, en particulier si les réserves tombent en dessous de 7000 euros, mais en tant qu'organisation à but non lucratif, il est difficile de justifier une augmentation des cotisations pour l'instant. Néanmoins, l'année a été marquée par une réduction significative de la trésorerie suite à l'investissement de 1500 euros dans le nouveau site web, ce qui montre à quel point les réserves peuvent s'épuiser rapidement. Enfin, il note que les frais bancaires de 200 euros sont beaucoup plus élevés simplement parce que les membres effectuent des transferts à partir de comptes bancaires à l'étranger. Il explique qu'il est essentiel que les paiements directs ne soient effectués qu'à partir de comptes bancaires français pour éviter ces frais à l'avenir. Une brève discussion a lieu sur la comparaison des coûts au Bastion et au Clubhouse. Il est noté que le loyer du Clubhouse fait l'objet d'un contrat de trois ans et qu'il augmentera chaque année en fonction d'une formule nationale.</p>
---	----------------------	---

7	Discours du nouveau président	<p>Jonathan a commencé par remercier Alec d'être intervenu à court terme pour assurer la présidence dans des circonstances difficiles à la fin du mois d'avril 2023. Les applaudissements de la salle ont fait écho à ces remerciements. Alec restera au sein du comité mais reprendra son rôle de webmestre. Jonathan remercie également tous les enseignants, les responsables de groupes et tous ceux qui ont participé bénévolement au barbecue, au Vide Grenier, à une soirée ou à tout autre événement de l'ACIP pour leur contribution. L'association repose entièrement sur les bénévoles.</p> <p>Pour l'année à venir, Jonathan a expliqué que nous avons prévu plusieurs nouvelles initiatives. Tout d'abord, nous organiserons davantage de soirées à thème dans le Clubhouse. Il est clair que ces soirées sont populaires parmi les membres, et nous prévoyons certainement de répéter les récentes soirées Octobre Rose et Exposition d'Art l'année prochaine. Depuis septembre, nous avons organisé deux cours de français supplémentaires, soit sept au total, et compte tenu de la demande permanente pour ces cours, nous espérons lancer un cours supplémentaire en 2024, destiné à un niveau élémentaire A1/A2.</p> <p>Forts du succès du cours d'appréciation de l'art de Jeff Bottger, nous nous efforçons également de mettre en place d'autres cours sur un thème "culturel". Enfin, nous tenions à obtenir le plus grand nombre possible de réactions de la part des membres quant à ce qu'ils attendaient de leur adhésion. Avec plus de 380 membres et 20 nationalités, c'était un véritable défi. Nous avons envisagé la possibilité d'un petit questionnaire, mais à ce stade, aucune décision n'a été prise. Il se réjouit de toute contribution que les membres pourraient avoir.</p>
8	AOB	Aucun sujet n'a été soulevé.
9	Fermeture de l'entreprise	L'ordre du jour étant épuisé, Jonathan clôt la réunion à 16h30 et invite tout le monde à prendre un verre de bienvenue au bar.

Evelyn Kaplan, Secrétaire

*E Kaplan.*  
14/03/2025